
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          

 

    

 

 

 

 

 
【お問い合わせ

 と  あ   

】四日市市
よ っ か い ち し

教育
きょういく

委員会
い い ん か い

教育
きょういく

総務課
そ う む か

政策
せいさく

グループ   354-8237 

○この地区
ち く

の子ども
こ   

が通いたく
かよ       

なるような学校づくり
がっこう      

をしたい。 

○現在
げんざい

の両
りょう

小学校
しょうがっこう

のよさを残せる
の こ    

よう、教員
きょういん

の定数
ていすう

を確保
か く ほ

してほしい。 

○統合後
と う ご う ご

の通学
つうがく

路
ろ

安全
あんぜん

対策
たいさく

も考えて
かんが   

いきたい。笹川
ささがわ

中央
ちゅうおう

通り
どお  

の横断
おうだん

が心配
しんぱい

である。 

○会議
か い ぎ

の内容
ないよう

を地域
ち い き

の皆さん
みな    

に伝える
つた    

ため、保護者
ほ ご し ゃ

や地域
ち い き

に向けた
む   

説明会
せつめいかい

をしたり、会議
か い ぎ

の

内容
な い よ う

をお知
し

らせするチラシを配布
は い ふ

したりしてはどうか。 

○ 両
りょう

小学校
しょうがっこう

の保護者
ほ ご し ゃ

に同じ
おな  

アンケートをとって、意見
い け ん

を集約
しゅうやく

したい。 

○外国人
がいこくじん

保護者
ほ ご し ゃ

への周知
しゅうち

の手立て
て だ  

も考え
かんが  

ていくべき。 

○今後
こ ん ご

の検討
けんとう

の参考
さんこう

にするため、市内
し な い

で行った
お こ な   

小学校
しょうがっこう

統合
とうごう

の先行
せんこう

事例
じ れ い

を紹介
しょうかい

してほしい。 
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１月
  がつ

２８日
にち

に、第１回
だ い  か い

笹川
ささがわ

地区
ち く

における新しい
あたら   

学校づくり
がっこう      

検討
けんとう

会議
か い ぎ

を開催
かいさい

しました。この会議
か い ぎ

は、保護者
ほ ご し ゃ

代表
だいひょう

や地域
ち い き

関係
かんけい

団体
だんたい

代表
だいひょう

などで構成
こうせい

しています。今回
こんかい

の会議
か い ぎ

では、会議
か い ぎ

設置
せ っ ち

の目的
もくてき

や笹川
ささがわ

地区
ち く

の子ども
こ   

たちを取り巻く
と  ま  

現状
げんじょう

について確認
かくにん

しました。 

 
その上

うえ

で、 両
りょう

小学校
しょうがっこう

の統合
とうごう

を見据えた
み す   

新しい
あたら   

学校づくり
がっこう      

に向け
む  

、どのように検討
けんとう

を進めて
すす    

いくべきかについて、話し合い
は な  あ   

を

行い
おこな 

ました。 

今後今後今後今後
こ ん ご

も、課題も、課題も、課題も、課題
か だ い

解決解決解決解決
かいけつ

のため、この会議のため、この会議のため、この会議のため、この会議
か い ぎ

において話し合いにおいて話し合いにおいて話し合いにおいて話し合い
は な  あ   

を続を続を続を続
つづ

けます。 けます。 けます。 けます。 

統合統合統合統合
とうごう

に向けたに向けたに向けたに向けた
む   

総意総意総意総意
そ う い

がまとまったのちに、統合がまとまったのちに、統合がまとまったのちに、統合がまとまったのちに、統合
とうごう

準備準備準備準備
じゅんび

委員会委員会委員会委員会
い い ん か い

へと移行へと移行へと移行へと移行
い こ う

していきます。していきます。していきます。していきます。    

いけん 

○会議
か い ぎ

の目的
もくてき

 

笹
ささ

川東
がわひがし

小学校
しょうがっこう

及び
およ  

笹
ささ

川西
がわにし

小学校
しょうがっこう

は、児童数
じ ど う す う

が減 少
げんしょう

するとともに、日本語
に ほ ん ご

指導
し ど う

が必要
ひつよう

な

外国人
がいこくじん

児童
じ ど う

の比率
ひ り つ

が高
たか

いなどの課題
か だ い

があります。これらの課題
か だ い

に対
たい

して、子
こ

どもたちの

学 習
がくしゅう

環 境
かんきょう

をより良
よ

いものにするための検討
けんとう

を 行
おこな

います。 
 

○新しい
あたら   

学校づくり
が っ こ う      

の視点
し て ん

 

・子ども
こ   

たちが切磋琢磨
せ っ さ た く ま

し、学力
がくりょく

をつけていくことができる学校
がっこう

 

・日本語
に ほ ん ご

指導
し ど う

が必要
ひつよう

な児童
じ ど う

が、将来
しょうらい

、社会
しゃかい

参画
さんかく

していくための力
ちから

を育む
はぐく 

学校
がっこう

 

・日本人
に ほ ん じ ん

児童
じ ど う

と外国人
がいこくじん

児童
じ ど う

が互いに
た が    

高め合う
た か  あ   

学校
がっこう

 


